



ROSWITHA MATERN

Geboren 1953 in der Steiermark verbrachte ich dort meine Kindheit und lebe seit 1960 in Wien.

Die Kreativität begleitete mich durch meine Ausbildungen auch im Brotberuf als Pädagogin. Zum Zeichnen und Malen wurde ich in der Arbeit mit psychisch kranken Kindern und Jugendlichen

inspiriert, diese Form des kreativen Ausdrucks ersetzte zum Großteil die oftmals nicht mögliche sprachliche Verständigung. Während dieser Lebensphase begann ich autodidaktisch zu malen und zu zeichnen.

2006 erfolgte die erste Ausstellung in der Steiermark, von 2006 bis 2015 folgten weitere Ausstellungen in Wien und Niederösterreich. Aufgrund eines operativen Eingriffs 2015 verlor ich bis auf 8% meine Sehfähigkeit, wodurch mein Leben einen Stillstand im kreativen Bereich erfuhr. Seit 2021 setzte ich mich erneut mit meinen Ängsten und Freuden künstlerisch auseinander, ohne mich durch die beinahe Blindheit aufhalten zu lassen. Eine befreundete Galeristin machte mir Mut wieder auszustellen. In dieser Zeit sind neue Werke entstanden. Durch die positiven Rückmeldungen von Käufern und Besuchern habe ich weitermacht. Seit dieser Ausstellung, präsentiere ich regelmäßig neu entstandene Bilder und frühere Werke.

Dzt. im Gasthaus Koći, 1230 Wien noch bis 6.3.2026